



# 10 Mil Personas Han Visto "Vamos Chile"

aae8972

- Luego de este éxito, Cristián García-Huidobro está proyectando la realización de un filme cómico. .

"Nunca un espectáculo mío había tenido tanto éxito como éste". Así define Cristián García-Huidobro la gran concurrencia de público que ha tenido su "Vamos Chile", que presenta junto a Oscar Olavarria y Gonzalo Robles, en el Teatro Providencia.

El espectáculo, con funciones de jueves a domingo, lleva cerca de un mes en cartelera y ya ha sido visto por unas 10 mil personas. Aunque originalmente las presentaciones durarían hasta el 20 de febrero, la clausura se aplazó hasta el 20 de marzo.

Las críticas especializadas no han sido muy coincidentes. Según García Huidobro esto se debe a que "algunos han entendido la idea y otros, no".

"Lo que nosotros hacemos se podría definir como género revisteril, pues hay humor, música y un grupo de bailarinas. Lo importante es que el público pueda percatarse de las segundas lecturas, para no quedarse en la superficie", señala.

Respecto de la temática del espectáculo, el actor apunta que la contingencia es la base de los libretos. "Como ésta ha cambiado en el último tiempo, el público exige mucho más y nosotros debemos dársele. En todo caso, eso no es difícil, pues el espectro de situaciones explotables se ha ampliado enormemente".

Consultado sobre algunas opiniones que lo comparan con el humorista Coco Legrand, manifiesta su discrepancia: "Lo que yo hago no tiene nada que ver con lo que hace el Coco. El, en sus espectáculos apunta a algo más reflexivo, en cambio yo pretendo remitirme a lo lúdico, es decir a un juego con la realidad. En este país a todos les encanta hacer comparaciones y eso es otro tema que es explotado en Vamos Chile".

García-Huidobro, con su habitual humor, explica las razones por las que no llevaron su show a Viña del Mar: "pensar que en verano hay que irse a Viña es otro mito nacional. En Santiago

siempre se queda mucha gente, por lo que acá también se puede tener éxito. En Chile somos muy amigos de encontrar excusas para no arriesgarnos: en el verano, todos están en Viña; en marzo, comienzan las clases; en julio, llueve mucho, y, en diciembre, es Navidad. Si pensamos así nunca haríamos nada".

Finalmente, el actor informó que, aparte de sus actividades en café concert y televisión, está proyectando la realización de una película de cine, en la cual participarían sus compañeros habituales de trabajo. Esta producción sería una especie de comedia al estilo italiano y, aunque todavía no hay nada seguro, ya se ha conversado con algunos guionistas.



Cristián García-Huidobro.

El Mercurio Santiago

8 feb. 1989 p. C 12.

**10 mil personas han visto "Vamos Chile" [artículo].**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1989

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

10 mil personas han visto "Vamos Chile" [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)